

# *Celebran en Granma el Día Internacional de la Montaña*

---



Foto de la autora

Por: Marisela Presa

La Habana, 12 (RHC) Una de las porciones más emblemáticas de la Sierra Maestra se encuentra enclavada en la provincia de Granma, donde un 25 por ciento de su territorio está comprendido en estas montañas que dotan a su geografía de un variado ecosistema.

La Sierra Maestra aporta además riquezas naturales inestimables, contentiva del Gran Parque Nacional Sierra Maestra, una región especial de desarrollo sostenible, donde además están enclavados los Parques Nacionales Desembarco del Granma, Turquino y la Bayamesa.

Damos de emblemática a nuestra Sierra Maestra, por la connotación histórica que ha tenido además en las gestas libertarias de Cuba, donde la última etapa se gestaron los acontecimientos y acciones militares más significativas de la lucha revolucionaria dirigida por Fidel.



Foto de la autora

En estos entornos se rememoró el Combate de Uvero, la Batalla de las Mercedes, el Combate del Hombrito, la Batalla de Santo Domingo, el Combate de la Plata y la Batalla de Guisa, entre otras tantas acciones militares del Ejército Rebelde.

Las leyes revolucionarias han tenido en cuenta igualmente la protección de este mágico entorno, como la que creó el Gran Parque Nacional o la Primera Ley de Reforma Agraria, firmada por Fidel, que dio propiedad de la tierra a los campesinos.

Significativos recursos naturales en nuestras montañas, minerales, flora, fauna silvestre, parajes relevantes, cuencas hidrográficas y sobre todo, la soberanía de sus insignes elevaciones, que en Granma tienen al Pico la Bayamesa como su principal, punto geográfico.



**Foto de la autora**

Más no todo puede dejarse a la espontaneidad. También se vela por proteger a las montañas de cultivos inadecuados, de la deforestación, la tala y la quema, y se mantienen programas para atender a las familias residentes en la serranía.

Hasta ellos llega la educación, la cultura y la salud, para que entre los serranos florezca la sabiduría del conocimiento, se lleva la energía eléctrica o los sistemas alternativos, la comunicación telefónica y la señal televisiva y radial.

Auspiciado por la Organización de las Naciones Unidas se celebró la víspera el Día Internacional de las Montañas, para sensibilizar al mundo de la importancia que éstas tienen para la vida, proteger el entorno y a sus pobladores, y generar un cambio positivo en el manejo y preservación de estos extraordinarios ecosistemas.



Foto de la autora

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371855-celebran-en-granma-el-dia-internacional-de-la-montana>



**Radio Habana Cuba**